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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
В Дудинке прошло вручение сертификатов участникам Всероссийской акции 

Учащимся Дудинской школы № 4 вручили грамоты и сертификаты Министерства 
образования и науки Российской Федерации за участие во Всероссийской акции по 
безопасности дорожного движения. 

За активное участие в мероприятиях Всероссийской акции по безопасности дорожного 
движения сертификатами Министерства образования и науки Российской Федерации, 
памятными подарками, а также книгами «Вечно юная страна ЮИД» были награждены 7 
участников, а также сотрудник, отвечающий за пропаганду безопасности дорожного движения 
на самой северной территории Красноярского края – Кристина Иванова. 

Грамоты за активное участие в профилактической работе по безопасности дорожного 
движения начальник ОГИБДД Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому 
району Денис Власенко вручил 20 школьникам. Он так же отметил, что вклад, который вносят 
ребята в рамках профилактической работы, достаточно весом, ведь именно собственным 
примером дети показывают подрастающему поколению и взрослым необходимость 
соблюдения главных правил на дороге, как в теории, так и на практике. 

24мвд 
 
29 малышей родились в январе на Таймыре. Большинство новорожденных 
зарегистрированы в Дудинке. 

В январе на Таймыре родились 29 малышей, сообщили в управлении ЗАГС 
администрации муниципального района. 

Большинство новорожденных зарегистрированы в Дудинке, пятеро малышей появились 
на свет в сельском поселении Хатанга, еще один в сельском поселении Караул. Актов о 
смерти в первый месяц года было выдано 34. В январе на Таймыре семь пар поженились. В 
органы ЗАГС за расторжением брака обратились 20 пар. Процедура установления отцовства 
проводилась в январе девять раз. Сменить имя в отчетном месяце пожелали двое жителей 
района. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинка готовится к выборам Президента России  

Седьмого февраля первый заместитель Главы города Дудинки Сергей Батыль провёл 
заседание комиссии по чрезвычайным ситуациям и пожарной безопасности. Кроме членов 
комиссии на нём присутствовали представители акционерных обществ «Таймырбыт» и 
«НТЭК», специалисты действующих на территории региональных и федеральных 
подразделений МЧС России.  

        Эксперт по вопросам ГО и ЧС администрации города Дудинки Александр Дьяченко 
познакомил собравшихся с планом мероприятий, который разработан для обеспечения 
жизнедеятельности и безопасности населения муниципального образования «Город 
Дудинка» в период проведения выборов Президента Российской Федерации. Так, 
муниципалитету, профильным организациям и специализированным службам рекомендовано 
обеспечить надёжное энергоснабжение городских и сельских избирательных участков и 
очистку от мусора прилегающей к ним территории, оснастить их необходимым 
противопожарным оборудованием, контролировать в помещениях, задействованных при 
проведении выборов, соблюдение требований пожарной безопасности и соответствие 
противопожарным нормам путей эвакуации и эвакуационных выходов. Также в перечень мер, 
направленных на обеспечение безопасности в период Президентских выборов, включены 
мероприятия, предполагающие организацию бесперебойной работы объектов 
теплоснабжения и электроснабжения жилищно-коммунального хозяйства и топливно-
энергетического комплекса, дежурство и готовность аварийно-восстановительных бригад и 
техники к работе в условиях нештатных ситуаций, проведение проверок состояния источников 
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наружного противопожарного водоснабжения, проездов и подъездов к объектам, 
задействованным в проведении выборов, устройство на естественных водоёмах 
незамерзающих прорубей в населённых пунктах, не имеющих сетей наружного 
противопожарного водоснабжения, оборудование помещений для голосования специальными 
приспособлениями, позволяющими инвалидам и иным маломобильным группам населения в 
полном объёме реализовать их избирательные права. Своевременное и качественное 
решение этих и других вопросов обеспечения жизнедеятельности и безопасности населения 
муниципального образования в период проведения выборов Президента России позволит 
городскому органу местного самоуправления и другим, задействованным в процессе  
организациям, оперативно контролировать ситуацию на территории и, если потребуется, 
предпринимать все необходимые действия для её нормализации.     

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Александр Усс: "Мы рассчитываем, что уже в сентябре в Норильском перинатальном 
центре на свет появятся первые малыши" 

9 февраля временно исполняющий обязанности Губернатора края Александр Усс 
побывал на строительной площадке перинатального центра в Норильске. Глава региона 
лично оценил объем уже выполненных работ на объекте и обсудил с субподрядчиками 
график завершения строительства. 

В начале февраля этого года в одностороннем порядке был расторгнут контракт с 
генеральным подрядчиком - АО "Инженерный центр ЕЭС". Основная причина - срыв сроков 
строительства медицинского объекта. В этот же день стартовали конкурсные процедуры по 
выбору новой подрядной организации, которая  завершит возведение перинатального центра. 
Победителя определят в середине марта. 

Сейчас на объекте трудятся субподрядные организации в рамках действующих 
контрактов на отдельные виды работ, что позволяет сохранить темп строительства. На 
площадке задействованы 330 человек, организована работа во вторую смену. К марту 
количество строителей будет увеличено до 800 человек. 

Завершить чистовую отделку здания специалисты планируют уже в мае. После этого они 
приступят к монтажу оборудования и благоустройству территории вокруг больницы. 

"Никакой катастрофы в Норильске с точки зрения оказания медицинской помощи 
женщинам и детям на данный момент нет. Роддом работает в штатном режиме, там трудятся 
профессиональные врачи, которые круглосуточно оказывают всю необходимую медицинскую 
помощь. Поэтому сейчас у нас есть возможность и условия для того, чтобы качественно 
выполнить работы по строительству перинатального центра и ввести его в эксплуатацию. 
Потемкинские деревни нам не нужны. Мы рассчитываем, что уже в сентябре в перинатальном 
центре на свет появятся первые малыши", - отметил Александр Усс. 

«Красноярский край» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Николай Уткин назначен на должность директора Заполярного филиала компании 
«Норникель»  

Ранее Николай Уткин занимал должность первого заместителя — операционного 
директора Заполярного филиала, сообщила сегодня пресс-служба «Норникеля». 

Александр Рюмин, более 40 лет проработавший в «Норникеле» и прошедший путь от 
аппаратчика-гидрометаллурга до директора Заполярного филиала, вице-президента и члена 
правления, завершает карьеру и покидает компанию. 

Комментируя кадровые изменения, президент «Норникеля» Владимир Потанин 
поблагодарил Александра Рюмина за многолетний труд и вклад в развитие компании. «Роль 
руководителя Заполярного филиала в «Норникеле» традиционно очень существенна. Но 
авторитет Александра Александровича, его стратегическое мышление и огромный 
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производственный опыт особенны, его вклад в развитие компании грандиозен», — сказал 
Потанин. 

Под руководством Александра Рюмина в Заполярном филиале успешно реализован 
первый цикл масштабной модернизации и реконфигурации производства. Компания 
модернизировала Талнахскую обогатительную фабрику, создав одно из самых современных 
и технологичных предприятий в мире; решила ряд принципиальных экологических проблем 
Норильска — в частности, в городе закрыт старейший металлургический Никелевый завод. 
Создана основа для дальнейшей модернизации медного производства, дан старт «Серному 
проекту». 

Николай Уткин приступит к исполнению обязанностей 12 февраля 2018 года. 
Николай Уткин начал трудовую деятельность в 1994 году на комбинате «Североникель» 

(сейчас входит в состав Кольской ГМК), еще будучи студентом. После окончания Санкт-
Петербургского государственного горного института имени Г. В. Плеханова (технический 
университет) в 1999 году и Мурманского государственного технического университета в 2002 
году продолжил работу в Кольской ГМК. Здесь он прошел путь от аппаратчика-
гидрометаллурга до директора департамента персонала, труда, и заработной платы. 

С 2010 года Уткин занимал должность заместителя директора по производству 
Заполярного филиала. С 1 июня 2017 года он являлся заместителем директора Заполярного 
филиала — операционным директором. 

«Заполярная правда» 
 

63 социальных проекта будут реализованы в Норильске и на Таймыре при поддержке 
«Норникеля» 

В Норильске и на Таймыре при поддержке компании «Норникель» будут реализованы 63 
социальных проекта. 

Во Дворце культуры компании вручили сертификаты победителям конкурса социальных 
проектов 2017 года. Он проводится компанией «Норникель» в рамках благотворительной 
программы «Мир новых возможностей». В число лидеров вошли представители Норильска и 
Дудинки, а также таймырских поселков – Караула, Хантайского Озера и Хатанги. 

В прошлом году в конкурсе приняли участие 153 организации от Норильска и Таймыра, 
подавшие 243 заявки. Лучшими от территории признаны 63 проекта от 58 организаций. Они 
будут поддержаны «Норникелем» на общую сумму 59 млн 869 тыс. руб. 

На мероприятие пригласили представителей некоммерческих организаций и бюджетных 
учреждений Норильска и Таймыра, чьи проекты были признаны лучшими. А также 
руководителей администраций этих территорий, которые являются стратегическими 
партнерами «Норникеля» в реализации корпоративных благотворительных программ. Также 
на церемонии вручили благодарности представителям экспертного сообщества, ежегодно 
оценивающим поданные на конкурс соцпроекты. 

«Участников все больше, охват территорий – тоже, – отметила начальник управления 
благотворительных программ Заполярного филиала компании Светлана Рубашкина. – 
Включаются поселки Таймыра. В этом году проекты от поселков Караул и Хантайское Озеро в 
первый раз стали победителями». 

Светлана Рубашкина подчеркнула, что особенностью этого года стал так называемый 
усиливающийся эффект кругов по воде: люди, получившие опыт в реализации первых 
проектов, затем организуют следующие уже в партнерстве с другими организациями. 

Вторым эффектом Светлана Рубашкина назвала накопительный: «Участники научились 
тиражировать лучший успешный опыт, транслировать его на свою территорию. Вот реальный 
пример прошлого года – проект по безопасности школы №17, формирующий навыки 
безопасного поведения у учащихся начальной школы, подхватили в Дудинке и разработали 
проект для поселков Таймыра». 

Благодаря открытию ресурсного центра НКО 14 организаций-новичков стали 
победителями конкурса, подчеркнула значимость теории при написании проектов Светлана 
Рубашкина. Руководитель управления благотворительных программ отметила в числе 
нужных городу проект Алексея Нуркенова по созданию зала единоборств и бокса для 
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дошколят и проект на Таймыре – создание этнокультурного парка. Первый поможет 
организовать досуг и подготовить к посещению спортивной школы ребят в возрасте от 
четырех до десяти лет. Второй – совмещать отдых на природе с погружением в культуру 
народов Крайнего Севера. 

Начало реализации проектов – 15 марта, через год победители отчитаются о 
результатах. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Экология в Красноярске может улучшиться через 2−3 года 
Экологическая обстановка в Красноярске может улучшиться через 2−3 года. Об этом 

заявил врио губернатора региона Александр Усс. 
«Крупные компании, получив мощный стимул от президента, начнут двигаться в этом 

направлении более активно. Нам потребуется два-три года — с точки зрения экологии будем 
иметь абсолютно другой город», — цитирует РИА «Новости» Усса. 

Напомним, во время своего визита в Красноярск президент России Владимир Путин 
поручил разработать план по улучшению экологии в городе. Глава государства посоветовал 
краевым властям перевести городской автопарк и крупные предприятия на газомоторное 
топливо. Путин также потребовал обеспечить газом домохозяйства в Красноярске, которые 
до сих пор пользуются углем для отопления. 

На совещании по вопросам экологии в Красноярске президент отметил, что основным 
фактором ухудшения экологической обстановки в городе является растущий автопарк (36%) и 
заводы (29%). Третье место среди источников загрязнения принадлежит угольным ТЭЦ. 

По словам Путина, отдельно по экологическим вопросам нужно поработать и 
предприятиям. Для этого он предложил обратиться в правительство РФ. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

В Красноярском крае районам выделят деньги на мусорные полигоны  
В Минэкологии края распределены субсидии муниципальным образованиям на 

разработку документации, строительство объектов размещения твердых коммунальных 
отходов (ТКО) и приобретение комплексов по обезвреживанию отходов. 

В ближайшие два года на эти цели в рамках госпрограммы «Охрана окружающей среды, 
воспроизводство природных ресурсов» будет выделено 126,5 млн рублей.  

 По результатам конкурса субсидии получат пять муниципальных образований: город 
Енисейск, а также Богучанский, Ермаковский, Курагинский и Таймырский Долгано-Ненецкий 
районы.  

 На строительство полигона на захоронение ТКО в Енисейске из краевого бюджета 
выделено более 108 млн рублей. Объект планируется сдать в эксплуатацию к 2019 году. На 
корректировку проектной документации на строительство полигонов ТКО в районах выделено 
около 18 млн рублей. В частности, Богучанский район получит 13 млн рублей, Ермаковский – 
2,4 млн рублей, Курагинский – 2,5 млн рублей.  

 Таймырскому Долгано-Ненецкому муниципальному району выделено около 8,5 млн 
рублей на приобретение и монтаж комплекса по обезвреживанию отходов. Оборудование 
установят в селе Хатанга. Обезвреживание мусора в северных территориях края имеет 
особое значение, поскольку удаленность населенных пунктов и отсутствие развитой 
логистической системы приводят к стихийному созданию несанкционированных свалок.  

Специалисты отмечают, что современный комплекс по обезвреживанию отходов 
соответствует всем экологическим, санитарным и технологическим требованиям. На его 
использование получено положительное заключение государственной экологической 
экспертизы. Новое оборудование позволит утилизировать не только вновь образованный 
мусор, но и отходы, накопившиеся с советских времен.    

«В Красноярском крае ведется масштабная работа по переходу на новую систему 
обращения с отходами. Одним из ее направлений является создание необходимой 
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инфраструктуры – полигонов, площадок временного накопления отходов, 
мусоросортировочных и мусороперерабатывающих заводов. Объекты, на которые выделены 
субсидии, предусмотрены в территориальной схеме обращения с ТКО. Реализация этих 
мероприятий будет способствовать наведению порядка на территориях», – рассказала 
заместитель министра экологии и рационального природопользования края Юлия Гуменюк. 

1-line.info 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

СК назвал первые версии крушения пассажирского самолета в Подмосковье  
Следователи проверяют различные версии авиакатастрофы, в том числе погодные 

условия, человеческий фактор, техническое состояние самолета. В рамках уголовного дела 
проводятся обыски в компании «Саратовские авиалинии» 

Следственный комитет России отчитался о проведении расследования крушения Ан-148 
«Саратовских авиалиний» в Подмосковье. 

В настоящее время «изучается вся техническая составляющая подготовки потерпевшего 
крушение самолета к вылету». «Следователи проверят все возможные версии 
авиакатастрофы, в том числе погодные условия, человеческий фактор, техническое 
состояние самолета и другие возможные варианты развития событий», — отмечается в 
сообщении комитета, опубликованном на его сайте. 

Кроме того, проводятся обыски в компании «Саратовские авиалинии», оперативники 
изымают эксплуатационную документацию и допрашивают сотрудников авиакомпании. Также 
следователи устанавливают работников аэропорта Домодедово, которые готовили 
воздушное судно к полету, некоторых из них уже допрашивают. 

Ан-148 разбился недалеко от поселка Степановское Раменского района Подмосковья. 
На его борту находились 65 пассажиров и шесть членов экипажа. По данным Московской 
межрегиональной транспортной прокуратуры, все погибли. 

Разброс обломков на месте крушения составил около 1 км, МЧС пока что обнаружило 
тела только двух погибших, обломки фюзеляжа самолета и бортовой самописец. Поисково-
спасательная операция продолжится и ночью. 

По факту крушения самолета было возбуждено уголовное дело по ч. 3 ст. 263 УК РФ 
(нарушение правил безопасности движения и эксплуатации воздушного транспорта, 
повлекшее по неосторожности смерть двух или более лиц). 

РБК 
 

В правительстве хотят сделать школьные каникулы «плавающими» 
Прорабатывается идея эксперимента по переносу школьных каникул для популяризации 

катания на горных лыжах на северокавказских курортах, заявил в интервью «Российской 
газете» вице-премьер РФ Александр Хлопонин. 

«Мы будем предлагать различные модели и варианты для развития туристической 
курортной зоны на Северном Кавказе. Как происходит в Европе? Нет, к примеру, снега в 
январе в Альпах. Государства переносят детские каникулы. В Европе этот механизм гибкий. 
Это популяризует горнолыжный спорт, приезжают родители с детьми. У нас пока нет такой 
гибкой системы. Все зависит от погоды и наличия снега. Нет снега, значит, мы прозевали 
лыжный сезон. Это неправильно», — сказал Хлопонин. 

«Поэтому мы подумываем над тем, чтобы сделать эксперимент. Если к нам приезжают 
детишки из спортивных школ, которые ориентированы на горные лыжи, из близлежащих 
регионов Южного федерального округа, то можно предложить сдвинуть каникулы. 
Окончательного решения еще нет, но во всем мире такая практика есть. Надо изучать 
передовой международный опыт», — пояснил вице-премьер. 

РИА Новости 
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ЦБ РФ с 12 февраля снизил ключевую ставку до 7,5% годовых 
Совет директоров Банка России с 12 февраля снизил ключевую ставку на 25 базисных 

пунктов, до 7,50% годовых. 
В опубликованном в минувшую пятницу заявлении регулятор обосновал свое решение 

устойчиво низкой годовой инфляцией, постепенным снижением инфляционных ожиданий, 
ослаблением краткосрочных проинфляционных рисков. 

По оценке Центробанка, вероятность превышения годовой инфляцией 4% в текущем 
году существенно снизилась. 

Было отмечено также смещение баланса экономических и инфляционных рисков в 
сторону рисков для экономики. 

Банк России намерен продолжать постепенно переходить от умеренно жёсткой к 
нейтральной денежно-кредитной политике и допускает возможность некоторого снижения 
ключевой ставки в первом полугодии 2018 года. 

INTERFAX.RU 
 

Культуру в России планируют исключить из сферы услуг. Об этом пишут «Известия». 
Как рассказал член совета Дмитрий Трубочкин, такой подход поддерживают в Совете по 

культуре и искусству при президенте России. Эту информацию также подтвердили двое его 
коллег. 

Подчеркивается, что разработать концепцию нового закона о культуре, который должен 
заменить устаревший документ 1992 года, президент Владимир Путин поручил в декабре. 

«В рамках работы над концепцией нового закона «О культуре» для организаций могут 
предусмотреть новые юридическо-правовые формы, а также вывести их из-под действия 
закона о госзакупках», — пишет издание. 

В Совете по культуре и искусству при президенте полагают, что это позволит избежать в 
дальнейшем ситуаций, аналогичных делу режиссера Кирилла Серебренникова. 

При этом, отмечает газета, в разработке концепции нового закона Минкультуры 
участвовать не будет. 

Ранее сообщалось, что Путин поручил подготовить концепцию закона «О культуре» до 
15 марта. 

«Газета» 
 

ФАС разрешит увеличить тарифы "Почты России" на пересылку писем на 5,4%. Тарифы 
будут действовать внутри России в 2018 году 

Федеральная антимонопольная служба (ФАС) России утвердила увеличение тарифов на 
пересылку письменной корреспонденции ФГУП "Почта России" на 5,4%. Тарифы будут 
действовать внутри России в 2018 году, следует из пояснительной записки к приказу, 
опубликованному на федеральном портале проектов нормативных правовых актов. 

"Предлагается увеличить тарифы на услугу по пересылке внутренней письменной 
корреспонденции (почтовых карточек, писем, бандеролей) на 5,4%. Приказ вступает в силу в 
установленном порядке", - говорится в документе. 

 Почтовый оператор обращался в ФАС с предложением увеличить тарифы на почтовые 
услуги в среднем на 16,2%. 

"Индексация позволяет покрыть значительную часть операционных затрат "Почты 
России", относящихся к оказанию универсальных услуг, включая необходимое увеличение 
фонда оплаты труда, на который приходится 59% затрат предприятия", - прокомментировала 
информацию о тарифах пресс-служба почтового оператора. 

Как отметил ТАСС представитель "Почты России", индексация тарифов также позволит 
компенсировать рост транспортных расходов, затрат на закупку материалов, лизинга и 
ремонта оборудования. 

Согласно приложению к приказу ФАС, максимальный тариф на пересылку простой 
почтовой карточки подорожает на 2 рубля до 17 рублей, а заказной - на 4 рубля до 37 рублей. 
Тариф на пересылку письма весом до 20 г сохранится и обойдется в 22 рубля, пересылка 
заказного письма увеличится на 5 рублей до 46 рублей. Стоимость пересылки бандероли 
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весом 100 г сохранится на уровне 40 рублей, а заказная бандероль подорожает на 6 рублей 
до 66 рублей. 

ФАС также утвердила максимальную плату за каждые 500 г веса бандеролей. Таким 
образом, если расстояние пересылки наземным транспортом составляет менее 600 км, 
максимальный тариф устанавливается в размере 95 рублей, от 601 до 2000 км - 105 рублей. 
При пересылке бандероли на расстоянии свыше 8 тыс. км стоимость за каждые 500 г веса 
составит 150 рублей. 

ТАСС 
 

Китайцы нравятся россиянам больше. Граждане РФ по-прежнему негативно относятся 
к США, Евросоюзу и Украине 

За последние месяцы россияне стали не так остро воспринимать США, Евросоюз и 
Украину. Однако в целом отношение к этим странам остается негативным, свидетельствуют 
результаты опроса, проведенного «Левада-центром». По данным исследования, с которым 
ознакомились «Известия», лучше всего граждане РФ относятся к Китаю, Израилю и Грузии. 
Россияне понимают, что между Москвой и Вашингтоном продолжается «вялотекущая» 
конфронтация, объясняют эксперты.  

Социологи стабильно фиксируют негативное отношение россиян к США. В январе 2018 
года в ходе опроса «Левада-центра» 52% респондентов дали негативные оценки 
Соединенным Штатам, положительно эту страну оценили лишь 26% опрошенных. Во время 
предыдущего исследования, в декабре 2017-го, против США были настроены 60% участников 
опроса, о хорошем отношении заявляли только 24%.   

Свою позицию граждане объясняют различными факторами. Большинство (44%) из тех, 
кто негативно оценил США, обосновали это агрессивным поведением страны на мировой 
арене. По их мнению, американцы «хотят подчинить себе весь мир», выступают в роли 
«мирового жандарма» и «разжигают войны». Еще 35% респондентов аргументировали свой 
ответ агрессией США в адрес России. Об американских санкциях против РФ россияне почти 
не вспоминают — всего 9% заявили, что не любят США именно из-за введенных 
экономических ограничений.  

Для хорошего отношения к Штатам тоже нашлось несколько различных причин. Так, 19% 
объяснили положительную оценку тем, что это богатая страна с сильной экономикой и «люди 
там живут хорошо». Еще 16% аргументировали свою симпатию высоким уровнем 
технологического развития. Некоторые отметили, что в США живут «такие же люди, как и мы» 
(13%) или что там «хорошие люди, это политики плохие» (12%). 10% относятся к стране 
положительно, так как Штаты не сделали им лично ничего плохого, а еще 19% и вовсе не 
смогли объяснить свой позитив в отношении североамериканского государства.  

Восприятие Евросоюза за прошедший месяц хоть и немного улучшилось, но в целом 
остается негативным: такие оценки ЕС дали 46% опрошенных, позитивные — 32%. Похожие 
цифры социологи получили и по Украине: 47% россиян признались, что испытывают к этой 
стране негатив, при этом еще у 35% опрошенных соседнее государство вызывает позитивные 
эмоции.  

70% респондентов признались в хорошем отношении к Китаю, не нравится КНР только 
13% россиян. Грузия также вызывает больше положительных (52%) чувств, чем 
отрицательных (24%). Похожий настрой зафиксирован и по отношению к Израилю — 59% и 
17% соответственно. 

— Потом был спад, надежд добавило избрание Дональда Трампа. Сейчас конфликт всё 
равно сохраняется, новые события добавляют эмоций, но быстро забываются. Однако 
граждане понимают, что конфронтация продолжается. Просто она уже не на горячих эмоциях, 
а вялотекущая, — уточнил эксперт. 

Он обратил внимание, что исследование проводилось с 19 по 23 января 2018-го — до 
публикации так называемого кремлевского списка с нежелательными для США персонами. 
Реакция на него будет видна в следующих опросах — негатива снова станет больше, 
полагает социолог.  
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А вот отношение к Украине, по мнению эксперта, должно нормализоваться. 
— Людей, которые следят за конфликтом, стало меньше. Идет нормализация отношения 

в отсутствие серьезных информационных поводов. Из ТВ-новостей ушла негативная 
повестка. Если не будет негативных поводов, то отношение выровняется, — уверен Денис 
Волков.  

Политконсультант Дмитрий Фетисов считает, что изменения в настроениях связаны в 
первую очередь с текущей информационной повесткой. 

— В измеряемый период было информационное затишье в скандале с МОКом, от 
внешнеполитической повестки россиян отвлекли события, связанные с президентскими 
выборами и новогодними каникулами. Всё это и привело к снижению негатива в адрес США, 
ЕС и Украины, — полагает эксперт. 

Дмитрий Фетисов также прогнозирует дальнейший рост негатива. По его мнению, 
Олимпиада будет напоминать о допинговом скандале, инициатором которого россияне как 
раз считают США, а свое отношение к Соединенным Штатам проецируют на ЕС и Украину. 

Для существенного изменения оценок сейчас нет весомых причин, уверен вице-
президент Центра политических технологий Ростислав Туровский. Ситуативные перемены он 
объясняет возросшей надеждой на улучшения в контактах с внешним миром. Однако, по 
словам эксперта, новые внешнеполитические факторы могут привести и к обратной 
динамике.  

В исследовании «Левада-центра» приняли участие 1,6 тыс. человек из 137 населенных 
пунктов 48 регионов РФ. Социологи проводили опрос на дому. 

«Известия» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Небо в клеточку - и где вопли либералов?  
Сейчас интересно сравнивать, как на одни и те же уголовные процессы реагируют наши 

дорогие оппозиционеры. Два губернатора подряд отправились в тюрьму за взятки. Оба 
получили большие сроки в колонии строгого режима. Про Белых писали все либералы, до 
буковки разобрали его анамнез, а про Хорошавина вообще словом не обмолвились. Будь он 
хоть инвалид, плевать они хотели — он же не «свой». Кстати, они же говорили «а где 
посадки?», поминали дело Сердюкова. И вот — пожалуйста: приговор с более чем реальным 
сроком. Ну и что, и где? Они же уверяли, что дело развалится и никого не накажут! 

При этом 13 лет — это существенно выше пороговых 8 лет, начиная с которых ещё 
можно дать условку. 

И совсем решили «не заметить» наши либералы, как в Париже ещё на 4 месяца 
продлили арест Павленского. Как же так? В России каждый день ареста считался 
преступлением против человечности, а там очередные 4 месяца пошли — и всё зашибись. 

Павленский даже голодовки объявляет, глупый, не понимая, что голодовка имеет 
значение только если о ней напишут. А либералы даже не думают об этом говорить. 

Когда Сенцова посадили в России — это «кровавый режЫм», когда Павленского 
посадили во Франции — это демократия. Когда Серебренников под домашним арестом — это 
«кровавый режЫм», когда Павленский в тюрьме объявляет голодовку — это «демократия». 

А ещё у нас «нет» борьбы с коррупцией. Потому что когда сажают тех, кто либералам 
нравится — это «война с оппозицией» и, разумеется, «кровавый режЫм». Улюкаев, Белых — 
это всё «репрессии». А когда сажают Хорошавина — этого словно и нет. Оппозиция этого не 
замечает. 

Вот и выходит, что 16 чиновников в день, которых судят за коррупцию, делятся на 2 
группы: группа либералов — это «репрессии», и остальные — которых оппозиция в упор не 
видит. 

Хотя поддержка либералов — штука ненадёжная. Уж как они поддерживали Удальцова, 
пока шёл суд и была движуха! А потом? Забыли сразу, как он отъехал отбывать. Под шум с 
Белых точно так же забыли про Улюкаева — никого уже не волнует, как он там свою камеру 
обживает. 
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А теперь уже и Белых неинтересен стал — у них теперь Али Феруз нарисовался. 
Мосгорсуд постановил всё же отправить его из России, но не в Узбекистан, а в «третью 
страну». А как бы такого добиться, чтобы все такие Ферузы сразу валили в «третью страну», 
без транзита через Россию? 

Вообще потрясающая логика у либерды! Когда губернатор России получает 13 лет 
строго режима — это им пофиг, а когда узбеский журналист отправляется в Германию — это 
у них сенсация и праздничный день. 

Эти люди вообще русские? Потому что из их странных приоритетов сие не очевидно. 
Они научились говорить «мы тоже патриоты, мы тоже России добра хотим», но видно, 

что интереса к стране и народу у них не прибавилось с тех лет, когда они кричали про 
«патриотизм — прибежище негодяя». 

У Собчак избирательная кампания в России — а сама Собчак то в Кембридже, то в 
Вашингтоне. Агитирует. Своего избирателя. 

Хотя… Половина этих деятелей от оппозиции и правда уже давно ничего общего с 
Россией не имеет. И счета у них на Западе, и недвижимость, и живут они там. В Россию 
только гадить прибегают. 

Что их связывает с Россией? Только желание этой страной (непонятно с какой радости) 
управлять. 

Отсюда и своеобразный интерес к борьбе с коррупцией: всё что им надо — это чтобы им 
воровать не мешали. Когда либералов сажают за коррупцию — это плохо. Их нельзя за 
коррупцию сажать. За каждым посаженным либералом они видят себя и свои грехи того же 
рода. Когда Хорошавина сажают за коррупцию — это им пофиг. А где же радость? Они же 
хотели борьбы с коррупцией! 

Но какой смысл искать логику в их словах и их поведении? Они говорят то, за что им 
платят гранты. Или то, что позволяет им самим безнаказанно воровать. Это даже не двойные 
стандарты, это полное отсутствие стандартов. 

Конт 
 

8. Курс валют 
По данным ЦБ РФ курс валют с 10.02.2018 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 58, 17  ▲ 0, 50 

EUR 71, 39 ▲ 0, 62 
 
9. Прогноз погоды 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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